



## La reforma al Poder Judicial refleja la voluntad del pueblo: Dolores Padierna



**CDMX a 13 de septiembre, 2024.-** La diputada Dolores Padierna Luna, representante de Morena, ha declarado que la reforma al Poder Judicial continúa avanzando con firmeza, respaldada por la mayoría de los congresos estatales en el país. Según Padierna, esta reforma refleja el clamor de los mexicanos por un sistema judicial más justo, transparente y democrático. “Con su aprobación queda claro que la voz del pueblo se escucha en cada entidad federativa”, subrayó en un comunicado.

La diputada destacó que, pese a los obstáculos y a la oposición de sectores conservadores, la reforma sigue adelante con el objetivo de eliminar la corrupción y lograr una verdadera independencia en el Poder Judicial. Padierna insistió en que la reforma es lo que México necesita para garantizar una justicia imparcial y sin influencia de intereses particulares.

Padierna también señaló que, aunque algunos grupos conservadores han anunciado que interpondrán amparos para frenar la reforma, estas acciones solo buscan proteger sus privilegios. “Esto no detendrá el avance hacia una justicia más democrática y transparente”, afirmó. Añadió que la Cámara de Diputados deberá proceder con la declaratoria de constitucionalidad, lo que pondrá en marcha oficialmente los cambios en el sistema judicial mexicano.

Para Padierna, la reforma no es solo un cambio legislativo, sino una demanda del pueblo mexicano que busca un sistema de justicia libre de corrupción y más accesible. “Cumple con todos los procedimientos constitucionales, y no hay razón válida para oponerse”, concluyó.

<https://mayacomunicacion.com.mx/la-reforma-al-poder-judicial-refleja-la-voluntad-del-pueblo-dolores-padierna/>